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ATA N' 13 DA COMISSÃO DE CONTROLE SOCIAL

Ata da reunião da Comissão de Controle Social com
Setic realizada no dia 19 de outubro 2022, às 1 7 horas,
na Setic.
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Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às 17h a Comissão de Controle
Social, instituída pela Portaria n' 21/2022/Prodegesp/UFSC de 23.09.2022, reuniu-se na
Superintendência de Governança Eletrânica e Tecnologia da Informação e Comunicação (Setic).
Representando a Setic estavam Davi da Sirva Boger, Giovani Pieri e Luiz Alberto Schmitz; e Emanuele
Jacques dos Santos Ribeiro e Patric da Salva Ribeiro representando a Prodegesp. Foi-nos apresentado o
panorama do andamento do sistema de controle social e várias pergLmtas foram realizadas sobre a
construção do mesmo. Dúvidas como o que é setor, sobre as cheHlas imediatas, o que seria feito se
ninguém quisesse se candidatar para o processo de escolha das comissões e se somente os chefes
fizessem parte das comissões. A Setic propôs que ao invés de haver eleição para Comissão composta
por 3 representantes, todos os trabalhadores participassem das comissões. Outra proposta feita pelos
membros da Setic foi quanto ao fato de poder ser feito dois planejamentos em caso de remoção de setor
ou se o trabalhador entrasse em um projeto no decorrer de um mês. -Outra proposta discoiTeu sobre a
possibilidade de na primeira versão do sistema a comissão poder validar os planejamentos e os relatórios
por intermédio de PDFs. A próxima reunião Htcou marcada para quinta-feira (27.10.2022) às 14h. A
reunião acabou às 19h. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada da.qual eu, Luciano Antonio
Agnes, lavrei a presente ata que será por mim assinada e pelo presidente da Comissão, Antonio Gabriel
Santana Marfins.
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